



Paire de Lampes à Pétrole, époque Napoléon III – Milieu XIXe



2 600 €

Référence : 100123 Bis

Catégorie : Chandeliers & Luminaires

Belles lampes à pétrole datant de l'époque Napoléon III, réalisées en porcelaine japonaise et agrémentées de bronze.

Ces lampes aux décors asiatiques, représentant des scènes de vie à la cour de l'empereur, sont peintes de fleurs et de papillons multicolores. Les tons intenses sont rehaussés pour certains de filets d'or. Les lampes se caractérisent également par leur forme courbée amincie au centre.

Elles sont sommées d'un globe Napoléon III d'origine en verre blanc mat souligné de gravures dans le style gréco-romain. Une de ces sphères présente des éclats recollés

Particulièrement attrayantes par leurs formes et leurs couleurs, ces deux lampes à pétrole sauront orner votre intérieur avec goût.

Époque : Milieu XIXe

État d'usage. Un globe cassé recollé.

Expédition avec emballage soigné et protection adaptée

Dimensions :

Hauteur : 74 cm

Diamètre : 18 cm

Poids de la paire : 10 kg